

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan data hasil analisis yang telah dilakukan dan tertuang dalam Bab IV, selanjutnya akan disimpulkan sebagai berikut:

1. Pola asuh demokratis di dalam keluarga di MTs Matholi'ul Huda Gembong Pati tahun pelajaran 2015/2016 adalah baik karena memiliki nilai rata-rata sebesar 65,09 yang termasuk dalam interval 65-71.
2. Kepercayaan diri peserta didik di MTs Matholi'ul Huda Gembong Pati tahun pelajaran 2015/2016 adalah cukup baik karena memiliki nilai rata-rata sebesar 65,30 yang termasuk dalam interval 60-66.
3. Terdapat pengaruh pola asuh demokratis di dalam keluarga terhadap kepercayaan diri peserta didik di MTs Matholi'ul Huda Gembong Pati tahun pelajaran 2014/2015 sebesar 0,802. Hal ini terbukti dari hasil yang diperoleh nilai  $r_{xy}$  sebesar 0,802 yang lebih besar dari  $r_{tabel}$  pada taraf kesalahan 1% = 0,270 maupun pada taraf kesalahan 5% = 0,207, sehingga ini benar-benar ada pengaruh. Dari hasil perhitungan diperoleh, besarnya koefisien determinasi (R) sebesar 60,99%. Hal ini berarti menyatakan pengaruh pola asuh demokratis di dalam keluarga terhadap kepercayaan diri peserta didik di MTs Matholi'ul Huda Gembong Pati tahun pelajaran 2014/2015 dengan nilai sebesar 64,32%, sedangkan sisanya 100% - 64,32% = 35,68% adalah pengaruh variabel lain yang belum diteliti oleh peneliti.

#### B. Saran-Saran

Berdasarkan kenyataan dan teori yang ada, penulis dapat mengajukan saran-saran yang mungkin bermanfaat bagi kemajuan pendidikan, yaitu:

1. Kepada kepala MTs Matholi'ul Huda Gembong Pati, diharapkan dapat melakukan pengarahan kepada semua guru dan peserta didik untuk dapat

memberikan gambaran pola asuh demokratis di dalam keluarga Islami terhadap kepercayaan diri peserta didik.

2. Diharapkan guru dapat melakukan kerjasama dengan baik pada peserta didik untuk mencetak kepercayaan diri peserta didik yang baik agar lebih optimal dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran.

### **C. Penutup**

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki.

Oleh karena itu, tidak ada kata-kata yang lebih indah melainkan saran dan kritik yang membangun dari seluruh pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya sebagai penutup penulis mohon maaf segala kekurangan dan kesalahan, serta penulis berdo'a semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya. Amin.

